

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Sra. Carmen Pérez

- **Fiestas Titulares de San Salvador**
La Gobernadora Departamental de San Salvador, Sra. Carmen Pérez, informa sobre la creación de la Comisión Organizadora de las Fiestas Titulares de San Salvador, a celebrarse en agosto.
- **Roban € 25 mil en cafetería**
Un asalto a mano armada y robo de 25 mil colones, fue perpetrado en céntrica cafetería y sorbetería en la ciudad de Sonsonate, resultando herido de bala el señor Ricardo Concepción Olivo. (Inf. Pág. 13).
- **Elliot Abrams en San Salvador**
En viaje de pocas horas llegó ayer a San Salvador el Subsecretario de Estado, Elliot Abrams y el Subsecretario de Defensa de los E.U.A., Fred Ikle. No se conoció oficialmente el motivo de su visita. (Inf. Pág. 66).

• **Sobre nuevos libros de texto**
El Lic. Ernesto Gíron, Director de Tecnología Educativa, dice que la Administración del Proyecto de Revitalización del Sistema Educativo (APRE) capacita sobre el uso de los nuevos libros de texto de Planalibre.

• **Asesinato de Monseñor Romero**
Que se aclare de una vez por todas el asesinato de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, propuso ayer la alta dirigencia de ARENA, al Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte. (Inf. Pág. 2).

• **Reformas a Ley Electoral**
ARENA reiteró ayer a la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, su solicitud de declarar inconstitucional las reformas a Ley Electoral. (Inf. Pág. 19).

• **Mejorar los suelos cañeros**
El Ing. Agr. Carlos Rafael Morales, Premio Técnico Azucarero del Año, de ATASAL, informa sobre los adelantos obtenidos en la investigación para mejorar los suelos cañeros. (Inf. Pág. 25).

• **Ochoa Pérez y D'Aubuisson**
El coronel Sigifredo Ochoa Pérez y yo, conformaremos una "batería" que continuará en la defensa de la libertad, la paz y el progreso, de la agresión de los enemigos de la patria. Así lo anunció ayer el mayor Roberto D'Aubuisson. (Inf. Pág. 3).

• **Ayudantes Rurales de Salud**
El Ministerio de Salud Pública, en un afán de elevar el nivel de vida de los campesinos, principalmente, ha establecido el Programa de Ayudantes Rurales de Salud. (Inf. Pág. 21).



Lic. Ernesto Gíron



Ing. Carlos Morales

Aclarar crimen Mons. Romero pide ARENA

Aclarar de una vez por todas el asesinato de monseñor Oscar Arnulfo Romero, creando una Comisión con amplias facultades, integrada por los distintos sectores nacionales fue propuesto ayer.

Así lo anunció en conferencia de prensa la alta dirigencia de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), indicando que la solicitud va al presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte.

"Cuando ocurrió el asesinato de monseñor Romero, afirmó el Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, era Fiscal de la República el actual presidente de la Asamblea Legislativa, el democrata cristiano Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, y no se hizo tan siquiera en ese entonces, una prueba de balística, ni una autopsia

para determinar el calibre de la bala que asesinó al prelado de la Iglesia Católica. Entonces, ¿Por qué tanto cacareo de los demócratas cristianos si el señor Guevara Lacayo, no actuó como debió en ese momento?", acotó el dirigente arenero.

Por su parte, el secretario general de ARENA, Lic. Fredy Cristiani, leyó el comunicado de prensa de dicho instituto político en el cual expresan su claro repudio a la campaña de difamación del actual gobierno en contra del Mayor D'Aubuisson y del partido ARENA, expresando que: "En las distintas campañas electorales y en momentos de crisis política, los demócratas cristianos y el presidente Duarte, recurren a la desinformación y a

—Pasa a la página 64—

FA firme contra acción de escuadrones y grupos

La cooperación ciudadana que conduzca a descubrir a los "escuadrones de la muerte", pidió ayer la Fuerza Armada, al rechazar enérgicamente a estos grupos, ya sean de izquierda o de derecha.

El comunicado girado por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, dice textualmente:

"La Fuerza Armada de El Salvador, a su pueblo expresa:

1) Su más enérgico rechazo a las actividades de los escuadrones de la muerte, sean estos de la ultrazquierda o de la extrema derecha.

2) Que a nivel de Organización de las Naciones Unidas (ONU), Organización de Estados Americanos (OEA), Iglesia, gobiernos amigos, líderes mundiales, con-

gresistas y parlamentarios, ha sido reconocido el avance del proceso democrático y del respeto a los derechos humanos en nuestro país.

3) Que en documentos capturados al FMLN aparecen claramente esbozados los objetivos de un plan insurgente destinado a incrementar la violencia de las masas y del terrorismo urbano.

4) Que en este plan se establece la necesidad de contrarrestar el reconocimiento internacional al proceso democrático salvadoreño, la vigencia de los derechos humanos y el respeto a las libertades fundamentales, a través de falsos testimonios, provocaciones a los cuerpos de seguridad y acciones tendientes a la crea-

—Pasa a la página 64—

Sembrar árboles frutales es sugerencia de SIADES

Sembrar árboles frutales a lo largo de las carreteras y caminos, ayudaría a evitar el hambre que amenaza a nuestro país.

Así lo expresó ayer el Ing. René David Escalante Orozco, director del Comité de Recursos Naturales Renovables de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES).

Agregó que si no incrementamos nuestros recursos naturales ahora, en el futuro inmediato no tendremos alimentos para sobrevivir.

Destacar esta aterradora realidad, dijo, es uno de los propósitos de nuestra próxima Jornada Científico-Cultural que, en celebración del Día del Ingeniero Agrónomo, desarrollaremos este jueves

18 y el viernes 19, en el Hotel Presidente.

La Jornada será inaugurada mañana jueves por el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes y luego expondrá su mensaje alusivo, el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

También habrá un mensaje sobre la dramática condición de nuestros recursos naturales, de parte del Ingeniero Agrónomo del Año 1987-88, quien recibirá el diploma correspondiente de parte del presidente de SIADES, Ing. Carlos Ernesto Romero Ayala.

El viernes a las 5:00 p.m., el Ing. Escalante Orozco dictará su conferencia sobre "Los Recursos Naturales vrs. la Crisis

—Pasa a la página 53—

Editoriales

• **La falta de productos del IRA**
Aguda escasez de los productos que distribuye el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), vienen confrontando los consumidores desde hace algún tiempo. Se vuelve muy difícil para el pueblo, encontrar los productos básicos de su alimentación en las agencias del IRA. Y este desabastecimiento crónico, está causando mucho malestar, porque dichos artículos deben adquirirse a precios elevados, distintos de los fijados oficialmente. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Convenio sobre educación básica en C.A.**
(Lunes 18 de junio de 1962). Hoy se reúne el Consejo Cultural de la Organización de Estados Centroamericanos, formado por los ministros de Educación, de los 5 países de la ODECA. Tratarán de lograr un convenio que unifique la educación básica en Centro América, y un acuerdo que regule el ejercicio de las profesiones universitarias. Este esfuerzo tiene mucha importancia, porque ayudará a la integración de Centro América.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-38
Cartas a María/16

Hermano Pablo/26
La Cámara/42
Platillos/42
Horóscopo/43
Deportes/44-47

Cómicos/50-52
Clasificados/54-63
Cines/64-71
Indicador/65
Tips de César Temes/70



NO SALDRAN. El Lic. Luis Argueta Antillón (izquierda), rector de la Universidad de El Salvador, dice que los 14 miembros de la comunidad universitaria amenazados a muerte por el escuadrón de la muerte

"Gral. Maximiliano Hernández Martínez", no saldrán del país. Anunció que se quedarán para continuar la lucha por los intereses de la Universidad. Le acompañan dirigentes de AGEUS.